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Jésus baptisé, qu’est-ce que ça change? 
12 janvier 2025
Eglise Saint-François à Lausanne
Jean-François Ramelet
Référence(s)

Galates ,   Chapitre 3  ,   Versets 26   à 28  
Luc ,   Chapitre 3  ,   Versets 15   à 22  
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